

ACTUALITÉS

"La Montagne, ça nous soigne, j'en prends soin" :
la suite de l'aventure

La fin d'une aventure, mais le début d'une autre.

C'est en octobre que Corinne Valence est revenue de son voyage au coeur des Alpes.

Après avoir parcouru 1 800 km et 97 000m de dénivelé positif en 140 jours, c'est un tout autre défi que Corinne relève : faire de son aventure un véritable appel à la réflexion auprès du grand public.

La naissance d'un film

Au cours de son itinérance, Corinne a collecté un grand nombre d'informations, d'images, de témoignages. Sitôt revenue, elle travaille d'arrache-pied à la création d'un film. Elle fait équipe avec l'association Documentaires en [Dauphiné](#) pour le montage. Et, en quelques semaines, un magnifique hymne à la nature voit le jour.

L'[Ancef](#) et la [CIPRA](#), partenaires du projet, ont eu l'honneur de visualiser les maquettes du film. On n'en dit pas plus, mais, si vous aimez la montagne, vous ne pouvez pas le rater !

Corinne présentera son film en avant première le 27 février 2023 au cinéma Juliet Berto de Grenoble.



ÉVÉNEMENTS

Colloque “La montagne, ça nous soigne, j’en prends soin”

Dans la continuité du projet porté par Corinne l'Ancef organise un colloque les jeudi 30 et vendredi 31 mars 2023.

Engagée depuis sa création dans le développement raisonné de nos régions de montagne, l'association souhaite ainsi mettre en avant la nécessité d’agir face aux enjeux environnementaux mais aussi sociétaux.

Elle espère impliquer les acteurs du secteur touristique et donner de la visibilité à tous ceux qui s'interrogent et agissent pour le tourisme durable.

